CONIL

Técnicos, empresarios y políticos profundizan sobre el turismo local

Unas ponencias analizaron la gestión pública y privada del espacio turístico

José Maria Rulz / CONIL

El Grupo de Desarrollo Rural (GDR) de la Janda litoral ha orgánizado, dentro del programa formativo de la Iniciativa de Turismo Sostenible, un taller de trabaio, por solicitud del Ayuntamiento de Conil, que pretendía "profundizar en los enfoques de gestión pública v privada del espacio turístico, que vavan orientados a reforzar el arractivo turístico de los espacios urbanos, conjugando sus recursos patrimoniales, ron la experiencia de una ciudad viva, protagonizada por las mejores condiciones de habitabilidad para sus residentes y sus visitantes", según han destallado desde el Consistorio conileño en un comunicado.

El taller contó con la participación de personal técnico, empresarios, y ciudadanos de las cuatro localidades que abarca la Iniciativa de Turismo Sostenible. Entre sus contenidos estaban una serie de ponencias que posteriormente dieron lugar a un debate entre los propios asistentes.

Entre ellos estaban, Juan Requejo Liberal, Economista y Geó grafo, consultor redactor del Plan General de Turismo de Andalucia y redactor de planes territoriales y de planes de desarrollo turístico locales. También intervino, Pablo Diañez Rubio, Arquitecto y Profesor en la Escuela de Arquitectura de Sevilla y redactor de planes especiales de cascos históricos.

Los temas sobre los que giraron sus intervenciones fueron, "El es-



Antonio Roldán.

pacio turístico y su inserción en la vida urbana local" y "La configuración de espacios urbanos patrimoniales, liabitables y atractivos para el turismo".

El alcalde de Conil, Antonio Roldán, expresó su gratitud al Grupo de Desarrollo Rural (GDR) por "hacerse eco del interés por la organización del encuentro, y animó a los presentes a trabajar conjuntamente en un modelo de desarrollo turístico por el que Conil apuesta de forma decidida desde hare años, y que requiere necesariamente la colaboración entre la Administración, los empresarios y los propios ciudadanos locales para la reinvención constante de una ciudad que oferta a sus visitantes la realidad del día a día de sus habitantes".